

**[PARADA MILITAR DE LA ESCUELA D-58 JAPÓN]**



LOS ALUMNOS TAMBIÉN DESFILARON CON EL UNIFORME HISTÓRICO DEL EJÉRCITO CHILENO DE LA GUERRA DEL PACÍFICO, DESFILANDO DE MANERA IMPECABLE.



FOTOGRAFÍAS: INSTAGRAM ESCUELA D-58 JAPON

Una tremenda y destacada presentación fue la que realizaron los alumnos de la Escuela D-58 Japón de Antofagasta, en la que en la cancha del establecimiento los niños, niñas y jóvenes protagonizaron una Parada Militar, como parte de las actividades de celebración de un nuevo aniversario patrio. Todas las felicitaciones.



NO PODÍAN FALTAR LOS TANQUES QUE TAMBIÉN SE GANARON LOS APLAUSOS.



LA DIVISIÓN DE PARACAIDISTAS DEL EJÉRCITO.



LOS PADRES Y APODERADOS SE MOTIVARON CON LOS UNIFORMES.



HASTA CON PERRITOS DESFILARON LOS ALUMNOS.